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                                    三条北ロータリークラブ週報 

                     例会日 ２０１７．６．２７ 累計№１４５９  当年№４７ 

 

ＨＰ:http://www.sajo-nrc.org         ＡＤ：north@sanjo-nrc.org 

 

 

 

 

皆さん今晩は。 

 とうとう私の期の最後の例会

となりました。先週の例会で

一年間の活動内容を発表させ

ていただきました。 

 この一週間でも、悲しい出来

事やうれしい出来事などあり

ましたが、早いものです。 

 担当していただいた委員長や

会員の皆様、本当にありがとうございました。こ

の日の会長・幹事・ＳＡＡ慰労会の日を迎えるこ

とを目標に、一年間頑張ってきたと言っても過言

ではありません。歴代会長の最後の例会で、労を

ねぎらって貰っているところをみて、私もいつか

このような立場になりたいなと思っておりまし

た。いざこの日を迎えますと寂しさが湧き出てき

ました。 

また、私の右腕として助けていただいた佐藤幹事、

ありがとうございました。遅くまで飲み会にお付

き合いしていただいたこともありましたが、本当

にご苦労様でした。そして羽賀ＳＡＡは、例会を

どのようにしたらうまくいくのか、いつも試行錯

誤してました。 

例会に対して人一倍、向上心を持って取り組んでいただき、ありがとうございました。 

最後に、渋谷次年度のますますのご発展と皆様のご健勝を祈念しまして、最後のあいさつとさせて

いただきます。 

幹事報告：佐藤秀一幹事      

・田中ガバナーより 地区事務所固定化について 

     6/25地区諮問委員会に於いて地区事務所は新潟市に決定しました。 

・米山記念奨学会より 米山功労者の表彰について 第４回 石川一昭会員 

・新潟北ＲＣより 創立４０周年記念式典出席のお礼 

・川瀬ガバナーノミニーより 地区役員推薦のお礼 

・骨髄バンク命のアサガオにいがたより 会報１８号の送付について 

本日の行事：「会長幹事ＳＡＡ慰労会」 

 

◆本日の出席：６６名中５２名（内記帳５名）    

◆先々週の出席率：６６名中５５名 83.33％ 

         （前年同期 83.08％） 

◆先週のメークアップ：（敬称略） 

 ６月２２日燕ＲＣ 笹原壯玄、佐藤啓策 

          土田百合子、加藤 實 

   ２２日第３回ゴルフ大会 １８名 

   ２５日地区諮問委員会 中條耕二 

   ２６日三条南ＲＣ中條耕二、山崎 勲 

 

◆本日の記帳受付（敬称略） 

 三条ＲＣ 落合孝夫、丸山行彦、木村文雄 

      五十嵐昭一、加藤紋次郎 

      阿部吉弘、中村和彦 

 三条南ＲＣ 西潟精一、草野恒輔 

       坪井正康、名古屋 豊 

 

＊本日の配布書類等  

・週報 №1458 

　　　　　　　2016 -2017 年度 
　　　　　国際ロータリー会長：ジョンＦ.ジャーム「人類に奉仕するロータリー」

　　　　　第２５６０地区ガバナー：田中　政春「基本を学び、地域と共に」

　　　  三条北ロータリークラブテーマ

          　　　「ロータリアンの深い絆と躍動感あるロータリークラブへ」
　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：羽賀　一真 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：金子太一郎　　　　　　　　　　
幹　事：佐藤　秀一　　　　　　　　　

会長挨拶：金子太一郎会長 
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理事会報告：現次年度合同平成２９年６月２７日（火）17：30～18：30 於：魚長 

出席者：金子太一郎、渋谷義徳、佐藤秀一、石川勝行、羽賀一真、外山晴一、斎藤 正 

石川一昭、丸山 勝、田口実仁佳、武田恒夫、渕岡 茂、渡辺 徹、森 宏 

石黒隆夫、高橋研一、松山浩仁、石川友意、花井知之、西村 護、外山裕一 

今井克義                  出席数２２/２３（内委任状２名） 

協議事項１.年間夜例会経費詳細の件    承認 

     2.金子年度決算報告      承認（一部訂正） 

     3.渋谷年度予算案の件     承認 

     4.退会届けの件        承認 

     5.次年度行事予定案の件    承認（一部訂正） 

＊＊＊＊＊ニコニコボックス２７日現在累計８７０,０００円＊＊＊＊＊＊ 

金子太一郎君 皆様一年間、大変お世話になりました。感謝申し上げます。 

佐藤 秀一君 金子年度最後の理事会が終了しました。役員理事の皆さんありがとうございました。 

羽賀 一真君 １年間ありがとうございました。藤井聡太四段 29連勝の歴史的瞬間をインターネッ

トＬＩＶＥで見ていました！感動しました！ 

高橋 彰雄君 会長幹事ＳＡＡ、役員の皆様ご苦労様でした。 

外山 晴一君 会長幹事ＳＡＡご苦労様でした。 

森   宏君 百合子さん、ニコニコ１年間ご苦労様でした。 

早川 瀧雄君 金子会長、佐藤幹事、羽賀ＳＡＡ一年間ご苦労様でした。ゆっくり休養して下さい。 

大野 新吉君 金子会長、佐藤幹事、羽賀ＳＡＡ一年間大変ご苦労様でした。本日は「ごゆるりと」

お疲れをお取り下さい。 

松山 浩仁君 金子会長、役員の皆様一年間お疲れ様でした。 

中條 耕二君 金子会長、佐藤幹事、羽賀ＳＡＡ、みなさんクラブの奉仕に感謝します。 

武田 恒夫君 金子会長、佐藤幹事、羽賀ＳＡＡ１年間お疲れ様でした、とても楽しい一年でした。 

石黒 隆夫君 会長、幹事、ＳＡＡ３役の皆様、１年間大変お疲れ様でした。今日はハメを外して

つぶれて下さい。次年度もよろしくお願い致します。 

今井 克義君 金子会長、佐藤幹事、羽賀ＳＡＡお疲れ様でした。ありがとうございました。 

吉田 文彦君 会長、幹事、ＳＡＡの御三方、一年間お疲れ様でした。 

楽しい一年を過ごさせて頂きました。感謝申し上げます。 

石川 勝行君 金子年度役員様お疲れ様でした。渋谷年度役員様宜しくお願い申し上げます。 

石川 一昭君 金子会長、佐藤幹事、羽賀ＳＡＡ１年間大変ご苦労様でした。ゆっくりお休み下さ

い。 

外山 裕一君 金子会長、佐藤幹事、羽賀ＳＡＡ１年間ご苦労様でした。 

佐藤 義英君    〃 

落合 益夫君    〃 

坂内 康男君    〃 

田口実仁佳君 おつかれ様でした。 

佐藤 弘志君 金子会長、佐藤幹事、羽賀ＳＡＡ１年間ご苦労様でした。有難うございました。 

丸山  勝君     〃 

星野 義男君 金子年度大変ご苦労様でした。 

本間建雄美君 金子会長、佐藤幹事、羽賀ＳＡＡ１年間ご苦労様でした。お世話になりました。 

渕岡  茂君 金子会長、佐藤幹事、羽賀ＳＡＡ１年間ご苦労様でした。益々のご活躍を祈念申し

上げます。 

渡辺  徹君 金子会長、佐藤幹事、羽賀ＳＡＡ１年間お疲れ様でした。 

本田 芳久君 ＢＯＸに協力！          

岡田  健君   〃           小林 繁男君 ＢＯＸに協力 

山崎  勲君   〃           岡田 大介君   〃 

西村  護君   〃 
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100％出席表彰 ２７名（順不同・敬称略） 

坂内康男・早川瀧雄・本間建雄美・星野義男・今井克義・石川勝行・石川一昭・石川友意 

石黒隆夫・金子太一郎・小林繁男・丸山 勝・森  宏・中條耕二・岡田 健・落合益夫 

大野新吉・笹原壯玄・佐藤啓策・佐藤弘志・佐藤秀一・佐藤義英・渋谷義徳・高橋彰雄 

土田百合子・山崎 勲・米山忠俊 

 

 米山功労者表彰伝達 

 

ＳＡＡより（連絡） 

本日配布の７月予定表で卓話講師１３日加茂ＲＣ中條耕二パストガバナ

ーとなっておりますが加茂ＲＣではなく三条東ＲＣに訂正お願いします。 
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近隣火災発生のため「会長幹事ＳＡＡ慰労会」はやむなく中止としました。 

記憶に残る年度となりました。金子会長・佐藤幹事・羽賀ＳＡＡありがとうございました。 

 

お 誕 生 日 

  会 員         ご家族 

下村 啓治   ５    本田真由美 ２３ 

外山 晴一  １３    

高橋 彰雄  ２７  

 馬場直次郎  ２８ 

 

第３回ゴルフ大会 6月 22日(木) 越後ゴルフ倶楽部 

優勝：石丸 進 

準優勝：岡田大介 

三位：白倉昌夫 

参加者：青木省一・落合益夫・佐藤義英・樋口 勤・石丸 進 

外山裕一・柄沢憲司・石川一昭・今井克義・岡田大介 

丸山 勝・外山晴一・丸山正男・坂本勝司・米山忠俊 

坂内康男・早川瀧雄・白倉昌夫 

８クラブゴルフ大会 6月 24日(土) 下田城カントリー倶楽部 

優勝：中央ライオンズ 準優勝：下田ライオンズ 3 位：栄ライオンズ  

当クラブは 8 クラブ中 6 位でした！ 

土田百合子会員メッセージ 三条北ロータリーの皆様へ 

短い間でしたが、大変お世話になりました。 

私、土田百合子は業務多忙につき、今年度いっぱいで退会させて頂く事

になりました。 

本日は最後なので出席の予定でおりましたが、花福のご予約のお客様の

お時間が早まってしまい、６時からの宴会になってしまったので、母が

一人では難しいと判断し私が花福に出る形になりました。 

ご存知の通り、私はオーナーですが、プレイヤーでもあります。 

規模が小さいので全てを一人でこなしております。 

例会で皆さんにお会い出来るのは毎週楽しみでしたが、それと同時に、

業務を犠牲にせざるを得ない時もありました。 

忙しかったらお休みすれば良いのは解かっていたのですが、ヘンな所が真面目すぎるのが私の性分

でして… 

中途半端な事はしたくないので、今回はこのような形を取らせて頂く事になりました。 

そして、例会に参加して色々な方と交流出来たら、少しは人見知りも改善するかと思いましたが、

あまり変わりませんでした(笑) 

お酒が入らないとダメみたいですね(笑) 

キチンと皆様に顔を見せてご挨拶したかったのですが、最後の最後でこの様な形になりました事を

お許し下さいませ。 

また、燕三条近くにお越しの際には、「おばんざい花福」と「ドルチェ」にも是非、遊びに来て下さ

い！ 

三条北ロータリークラブの益々のご発展をお祈り致しております。 

平成 29年 6月 27日 

土田百合子 

７ 月のお祝い 


